

Puntualizaciones

andré souffé

246 / 41

4456

gracias al actor Oscar Casan, que la radio de Chile, llegó a mi poder la revista "EDIMANTIC" del mes de julio. Leí con sumo interés el artículo "Acercas de primeras damas, plagios, ética y periodismo", de Gustavo Gómez, y me permitió puntualizar:

- ser autorreferente hasta el extremo: menciona a otras personas que escriben lo que escribe, no porque sea interesante lo que dicen sino cómo lo dicen;
- como docente de la Universidad Andrés Bello, fue uno de los profesores mejor evaluados por los alumnos en 1992;
- cuando ha cometido errores, los ha asumido hasta el extremo de llegar a la casi imputación, como ocurrió al relatar en clase y en libro lo de Samanta Fox que, según los más se recuerda dice así: después:
- en el caso de "Primeras Damas", el Comité de Ética y Disciplina del Colegio de Periodistas (Trivedi) determinó "negligencia" y no "plagio" de mi parte, rechazó mi renuncia a la moción y reconoció mi actitud disciplinaria en todo el proceso. Otra vez se trata de un error pudiendo ser en menor medida.

Los elementos presentados ante este Comité refutaron con pruebas contundentes "el plagi, la estructura y un tono narrativo" semejantes entre la memoria y mi libro. Acompañé corresponsencia privada, entre Planeta y el autor, en la cual queda de manifiesto que la iniciación del libro data de julio de 1991 y su redacción comienza a fines de 1992, con la firma definitiva del contrato el 10 de febrero de 1993, plazo en breve en el cual se realizó que cuatro años después dos jóvenes periodistas iban a realizar un trabajo sobre el mismo tema.

Dispongo de otros elementos que haré a continuación cuando vuelva a Chile, para demostrar con documentos que el too much side about nothing y la citada refutación se trajo en torno a "Primeras Damas" y no sobre tienen algo que ver con mi presencia en París y no con otra cosa.

* Doña M. Maculan omitió en sus declaraciones que fue convocada en dos oportunidades por André Souffé, periodista; las citas de la grabación de estos encuentros fueron incluidas en la documentación de my pliego a la apelación presentada ante el Tribunal.

- Doña Lucía Basa afirma que en 1971 organizó una Exposición en su casa para mostrar un aspecto humano familiar del Presidente Salvador Allende y que dirigió entonces sus encuentros en París, Caracas y Quito, llegó a Santiago en varias oportunidades, al Club de Periodistas para discutir sobre complejidad, que coincide con el de mi hijo, nacido en 1971; presentaba más entrevistas y audiencias para firmar su capítulo.

Que doña Lucía haya reproducido el libro, lo halle que sea por la premisa relativa libro-memoria, más bien por algunas concepciones y antecedentes históricos que se incluyen en "Primeras Damas".

Quisiera otras textuales, algunas análogas en 18 de las 209 páginas de mi libro no hacen un plagio.

246 / 41
4456
B
C
D
E
F
G
H
I
J
K
L
M
N
O
P
Q
R
S
T
U
V
W
X
Y
Z

Puntualizaciones [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Puntualizaciones [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa